

My City Kawaguchi マイシティかわぐち



10/8(土) 川口市戦没者追悼式

青木町平和公園英霊記念碑前で行われ、参列者による献花の他、川口市子ども会連絡協議会から千羽鶴が献納され、戦争で亡くなられた英霊を追悼しました。



10/11(火)

青木会館・ 青木たたら荘開所式

新たな地域福祉の推進のための拠点となる、青木会館・青木たたら荘のオープンを記念しテープカットを行いました。



9/24(土)

第58回 川口市交通安全 市民総ぐるみ大会

南平文化会館で開催。交通事故防止対策推進のために開催し、交通功労者・団体、優良運転者、交通安全手紙コンクール入賞者の表彰を行いました。



9/22(木) 成績報告

「スケートボードフリースタイル 世界大会7ジェネレーションカップ」 「全日本ジュニアテコンドー選手権大会 2022」

それぞれの大会で優勝などの好成績を収めた生徒たちが市長を表敬訪問し、大会結果を報告しました。



10/1(土)

第21回ボランティア見本市

キュポ・ラ広場で開催。「ありがとう！みんなをつなぐ第一歩」をテーマに、社会貢献活動を行う団体の活動紹介やボランティア体験に多くの人が参加し、ボランティアへの理解を深めました。





みんなでつくる

川口の元気

vol.92

皆さん、こんにちは。

さて、今月20日は全市一斉クリーンタウン作戦です。毎年町会・自治会からたくさんの皆さんにご参加いただき、まちの美化のため清掃をしています。昨年は1日で、なんと15tを超える一般ごみやびん・かんなどが収集されました。一部の人のルールを守らない行為ではありますが、これほどの量のごみがモラルなくポイ捨てされています。

市内のごみ集積所でも、こうした“ルールを守らないごみ捨て”が以前から横行しており、深刻な問題となっています。一般ごみや資源物など、収集時間や分別品目を守らない、また、そもそも集積所には出せない事業所のごみや粗大ごみ、テレビ・冷蔵庫などが不法投棄され、そうした不法投棄の処理件数はこの5年で2倍以上に増加しています。これまでも、不法投棄に対しては夜間巡回パトロールや収集日以外の特別回収のほか、特に不法投棄の著しい西川口駅周辺の一部をモデル地区として毎日巡回回収をするなど策を講じ、一定の成果をあげてきたところです。しかしながら、先日、地元町会長とともに現場を視察したところ、一部の集積所においては、依然としてルールを無視した多くのごみが排出されている現状を目の当たりにしました。

不法投棄の多い集積所にはそれぞれに事情や課題があり、管理する町会・自治会の皆さんは対応に苦慮されています。問題解決のためには、回収と周知啓発、監視などを繰り返し行っていくことが必要となりますが、それらにかかる費用は全て貴重な税金が使われます。ルールを守りさえすれば、無駄にすることなく他の公共サービスに有効に活用できる税金です。

不法投棄をしない、させない環境をつくるべく、市としても分かりやすい看板の設置や監視体制の強化など、町会・自治会と連携し知恵を出し合いながら不法投棄対策に今後も取り組んでまいります。集積所を管理されている町会・自治会の皆さんには、地域のかたがたにごみ出しのルールを理解し、徹底していただくことに、あらためてご協力をお願いいたします。



しない、させない不法投棄

ルールを守って税金の有効活用を

川口市長 奥ノ本信夫



上青木中学校ソフトテニス部



西中学校柔道部

9/30(金)

全国中学校体育大会優勝・準優勝報告

全国中学校体育大会で優勝した上青木中学校ソフトテニス部と個人戦で優勝・団体戦で準優勝した西中学校柔道部の生徒12人が市長を表敬訪問し、大会結果を報告しました。



10/10(祝)

七つの祝い

グリーンセンターで開催。さまざまなアトラクションや式典を行い、来春、小学校へ入学する子どもたちの健やかな成長と門出を祝福しました。